



PAN: Diputados federales vigilarán que se cumpla ampliación de la Autopista Siglo XXI

Después de casi cinco años de promesas, el gobierno federal volteó a ver a Michoacán para la ampliación a cuatro carriles de la autopista Siglo XXI, con la cual se deberá mejorar la seguridad de los usuarios, así como la conectividad del estado, señaló el diputado federal de Acción Nacional, Armando Tejeda Cid, quien expresó que durante la construcción deberán mantenerse los costos de peaje, además de transparentar los lineamientos legales de cómo quedará la concesión de la vía.

<https://www.informaoriente.com.mx/politica/pan-diputados-federales-vigilaran-que-se-cumpla-ampliacion-de-la-autopista-siglo-xxi.htm>